

横浜市立桜丘高等学校 監督 岡本 崇吾

## 『保土ヶ谷サッカーフェスタ 2017』 募金活動のご報告

## 被災地支援ボランティアプロジェクト 2017 「被災地の少年チームを横浜に!」

横浜市立桜丘高校サッカー部は、社会貢献活動の「東日本被災地支援活動」の一環として、県立保土ヶ谷公園の全面協力のもと被災地支援プロジェクトのための募金活動を2/19(印)に行いました。今回は『保土ヶ谷サッカーフェスタ 2017』の中での募金活動となりました。サッカーフェスタの参加チーム(桜丘 FC、帷子サッカークラブ、たちばなキッカーズ、横浜市立東高等学校サッカー部、横浜市立南高等学校サッカー部OB)をはじめ、多くのサッカー仲間の皆さまから、被災者の方々への義援金をお寄せいただきまして誠にありがとうございました。

2/19(日)保土ヶ谷サッカー場内募金活動の結果をご報告いたします。

義援金金額:19,797円

お預かりした義援金は、夏休みに実施する宮城県少年サッカーチームとの交流事業に使わせていただきます。8月中旬に保土ヶ谷公園(サッカー場及びラグビー場)と共催で行います。

被災地の一日も早い復旧をお祈りしますとともに、ご協力をいただきました多くの皆さまに 心から厚くお礼申しあげます。